Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.133

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

24 de junio de 2024

Música

Robbie Williams: "Ahora estoy en paz con no estar en paz" – P44

El reparto de menores migrantes entre comunidades fuerza un debate interno en el PP

Canarias y Ceuta se alinean con el plan del Gobierno y obligan a Feijóo a tomar partido en el Congreso

M. MARTÍN / E. G. DE BLAS

Madrid / Las Palmas

La acogida de menores extranjeros que emigran a España sin sus padres promete abrir un nuevo

La legislatura toma impulso con más de 40 proyectos

JAVIER CASQUEIRO

El primer periodo de sesiones llega a su fin tras siete meses de tensión en el Congreso salpicados de parones electorales. Pese a la sensación de parálisis, la XV Legislatura empieza a coger vuelo: el Gobierno y sus socios han aprobado o tienen en trámite 41 proyectos, frente al voto común en contra de PP y Vox en el 65% de las iniciativas. -P16

Los jesuitas de Bolivia taparon las denuncias de pederastia

Los jesuitas de Bolivia aseguraron que no sabían nada de las acusaciones de pederastia contra misioneros españoles. Sin embargo, la orden sí recibió denuncias internas reiteradamente desde los años ochenta y hasta la actualidad. -P29

frente entre el PSOE y el PP pero, sobre todo, pone en un brete interno a los populares. La situación de colapso que vive Canarias, con más de 5.500 niños tutelados, ha forzado un acuerdo inédito entre el Gobierno central y la comunidad autónoma -gobernada por Coalición Canaria y PP— para imponer por ley un reparto obligatorio de los menores por todo el territorio. La iniciativa supone cambiar la Ley de Extranjería y necesitará, para salir adelante, que el PP vote a favor en el Congreso, lo que deja al partido de Alberto Núñez Feijóo en una posición de difícil encaje, con barones de su partido en posiciones encontradas. Los populares participan en los gobiernos de territorios que necesitan la solidaridad de otros porque no pueden acoger más niños tutelados (Canarias, Ceuta y Melilla); pero también en otras comunidades, a veces de la mano de Vox, que tendrían que desplegar recursos para recibir a los menores trasladados.



El Rey promete apoyo a los países bálticos frente a Rusia

El Rey inició ayer en Estonia su viaje por las repúblicas bálticas, donde le recibió el presidente estonio, Alar Karis. Felipe VI, que en un hecho sin precedentes viajó sin que le acompañase ningún miembro del

Gobierno, prometió el apoyo de España ante la amenaza rusa y confirmó el envío de misiles a Estonia tras el verano. La ministra de Defensa, Margarita Robles, se sumará al viaje en Letonia mañana.-P20

ELECCIONES LEGISLATIVAS EN FRANCIA

La ausencia de mayorías claras marca la recta final de campaña

Los sondeos dan la victoria a la extrema derecha pero sin mayoría absoluta y con la alianza de izquierdas como segunda fuerza

SILVIA AYUSO París

En la semana de la primera vuelta de las legislativas francesas, la incertidumbre es total sobre la futura gobernabilidad. La extrema derecha está a las puertas del poder, pero no está claro que pueda abrirlas de par en par. Según los sondeos, el Reagrupamiento Nacional de Marine Le Pen se quedaría sin mayoría absoluta. Ý los dos bloques que buscan frenarla se niegan a aliarse en el Parlamento: la alianza de izquierdas Nuevo Frente Popular lograría la segunda plaza, pero lejos de poder gobernar; seguida de Ensemble (Juntos), el conglomerado en torno al presidente, Emmanuel

EURO2024

Pedri: "En el campo no pienso, improviso"

El futbolista se libera como mediapunta en la selección, que se enfrenta hoy a Albania -P32 y 33

Fútbol

El Espanyol vuelve a Primera un año después de perder la categoría -P36 y 37

Fórmula 1

Verstappen se lleva en Montmeló su séptima victoria del año -P38

